



MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

NEGOCIATION - NEGOTIATION

Bonjour à tous,

Voici un update sur les prochaines journées de négociation avec STAS.

La semaine prochaine, nous tiendrons 4 journée de conciliation avec STAS, soient les 10, 11, 12 et 13 décembre 2012. La semaine suivante, nous aurons un autre 2 jours soient les 17 et 18 décembre 2012.

Nous vous remercions de votre participation et nous vous invitons à maintenir vos gestes de visibilité actuelles. Il est important de souligner que les agents en probation ne participant pas à ces gestes soient respecter et qu'aucun membres ne les intimident à ce sujet.

Il est important de souligner qu'aucun ralentissement ne devra être effectué et toléré.

Hi everyone,

This is a quick update on negotiations with STAS.

Next week, we will be holding 4 days of negotiations, being December 10th, 11th, 12th and 13th 2012. The following week, we have 2 more days of negotiations which are the 17th and 18th of December.

We thank you for your participation and we invite you to keep making our position visible and understood. It is also important to point out that screeners officers on probation, are not taking part in these steps and no disrespectful comments or any form of intimidation by any other members will be tolerated.

It is important that no work slow down take place.

5 Décembre 2012